

## Arribará producción de Televisa a Guaymas

Escrito por comunicado

Viernes 21 de Enero de 2011 17:50

---

Este fin de semana actores, staff y todo un equipo de técnicos, llegará al puerto para iniciar con la grabación de la telenovela “La Fuerza del Destino”

**Guaymas, Sonora a 21 de Enero de 2011.-** Del 21 al 26 de enero, los reflectores estarán puestos en Guaymas y San Carlos; “La Fuerza del Destino”, será el título que llevará la telenovela que será grabada en locaciones del puerto turístico, por parte de la empresa Televisa.

El presidente municipal César Adrián Lizárraga Hernández, informó que a partir de mañana sábado equipo técnico y humano llegará al puerto para conocer las locaciones que habrán de ser el escenario donde se desarrolle la trama de esta telenovela.

“Brindaremos las mayores atenciones como solamente los guaymenses lo sabemos hacer, es un gran placer y un gran orgullo, que los ojos del mundo estén puestos en Guaymas y ahora con la producción de telenovelas, el puerto se abre nuevamente sus puertas a la industria del cine y la televisión”, apuntó el alcalde.

Primeros actores como Pedro Armendáriz, Juan Ferrara, así como el sonorenses David Zepeda, Laisha Wilquins, Sandra Echeverría, Juan Soto, Rosa Maria Vianchi y la productora Rosy Ocampo, llegarán al puerto el próximo domingo.

La telenovela que habrá de transmitirse por el canal 2 de Televisa en un horario estelar, tendrá sus locaciones en el Sahuaral, Charly`s Rock y Playa Blanca de San Carlos así como en algunas otras partes del centro de la ciudad.

El puerto contará con la visita de 120 personas entre actores, actrices, directores, escenógrafos, camarógrafos, guionistas y staff en general.

Serán trece horas de grabaciones diarias, iniciando el próximo lunes 24 de enero.

## **Arribará producción de Televisa a Guaymas**

Escrito por comunicado

Viernes 21 de Enero de 2011 17:50

---

Los televidentes podrán disfrutar de los bellos paisajes guaymenses, en el mes de Marzo, cuando inicia la transmisión de la telenovela, la cual será transmitida en México, América Latina, Europa, Asia.